

# 07 de agosto de 2025

### **Primeras Planas**

'Controlan' gasolina y sale... ¡más cara!

Trump se da tiro en el pie; políticas golpean al turismo

Enterrarán reglas electorales del PRI

Taddei no se ve en campaña y sí defendiendo autonomía del INE

"Histórico", el registro de un millón 291 mil empleados de apps al IMSS

Alertan exconsejeros bipartidismo al quitar pluris de reforma; Morena defiende

Proyectan \$1 billón para apoyo social

Hartos

¡Pa' puras vergüenzas!

Reforma

El Universal

**Excélsior** 

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

### C5: la cifra negra de la extorsión es de 92%

El titular del C5, Salvador Guerrero Chiprés, afirmó que la cifra negra por el delito de extorsión es de entre 92 y 94 por ciento del total de casos registrados, incluidos los de tentativa. Aclaró que, actualmente, 87 por ciento de las tentativas de extorsión que se registran en la ciudad fracasan. En tanto, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, destacó que, de octubre a la fecha, con la puesta en marcha de la Estrategia Integral contra la Extorsión, que instruyó la Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, la Policía, en coordinación con la Fiscalía local, detuvo a 464 presuntos delincuentes por extorsión y a 109 por este delito en grado de tentativa. La Razón

### Matan a un hombre ¡en pleno funeral!

En medio de un funeral, un hombre asesinó a un joven en la colonia Ampliación Daniel Garza, alcaldía Miguel Hidalgo. **Policías capitalinos** que se encontraban por la zona realizando labores de vigilancia escucharon la detonación, por lo que se acercaron y hallaron al herido en el suelo, de acuerdo con la **SSC**. Tras registrar las características de los implicados, los agentes iniciaron la búsqueda de los mismos por todo el perímetro hasta que hallaron a uno de los presuntos responsables, por lo que fue llevado ante el agente del MP para determinar su situación jurídica. Reforma / Metro / El Gráfico / Basta

#### Aprehenden a 4 de célula dedicada a la extorsión

Cuatro sujetos presuntos integrantes de una célula dedicada a la extorsión, cobro de piso y robo, en las alcaldías Iztapalapa y Venustiano Carranza, fueron detenidos por elementos de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras diversas denuncias ciudadanas por la posible venta de droga en calle Oriente 166, de la colonia Moctezuma Segunda Sección. Tras una revisión se les encontraron diversas dosis de droga y dinero en efectivo. La Prensa

### Detenido por presunto abuso sexual a menor

Policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana cumplimentaron una orden de aprensión en contra de un sujeto acusado del delito de abuso sexual en contra de una menor, hecho que ocurrió dentro del Mercado San Cosme, ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc. La Prensa / Basta



# 07 de agosto de 2025

#### 'Sí. lo está asaltando'

Un automovilista fue asaltado por dos sujetos en Avenida Constituyentes y Circuito Interior, en San Miguel Chapultepec II Sección, alcaldía Miguel Hidalgo, los hechos fueron grabados por el copiloto de una camioneta. La **SSC** informó que se tomó conocimiento de los hechos delictivos, cometidos ayer por la mañana, y que se realiza el seguimiento de las cámaras de videovigilancia para dar con los responsables. Reforma / Metro

### Vecinos dan tregua y se instalan los plantones 420

Vecinos que habían rechazado la instalación de los puntos cannábicos en la Plaza de la Concepción y en la Glorieta de Violeta, sí permitieron su instalación. En ambos campamentos había al menos un representante del Gobierno capitalino, y a las orillas de la Glorieta de Violeta, **policías**. Tras una mesa de diálogo, los vecinos acordaron que permitirían el uso del espacio a cambio de que se retomen las negociaciones para reubicarlo. El Universal / El Gráfico

### Carecen de accesos incluyentes 3 de cada 10 estaciones de la red del Metro

Cada vez que Javier Pantoja quiere viajar en su silla de ruedas en el Metro debe calcular qué estaciones puede utilizar y cuáles no, ya que en 57 de las 195 estaciones del sistema no existe ningún acceso que le permita entrar o salir de manera autónoma. El afectado señala que "Lo que sí me da pena es cuando me tienen que cargar, me da pena con la gente; con los **policías** ya no tanto, porque a ellos los veo diario", comentó el usuario acerca del apoyo que debe pedir cada vez que viaja en el Metro. Durante un recorrido, se observó en las paradas El Rosario, de la Línea 7; en Cuatro Caminos, Bellas Artes, Revolución y Chabacano, de la Línea 2; así como en Etiopía, Centro Médico, Hospital General y Balderas, de la ruta 3, los elevadores carecían de personal del Metro o de la **Policía Auxiliar** para orientar a los usuarios sobre su uso. La Razón

#### Las alcaldías desahogarían a refugios

Ante la saturación de las instituciones de bienestar animal y de refugios independientes en la CDMX, activistas y rescatistas hicieron un llamado a que las alcaldías asuman un papel más activo en el rescate y resguardo de perros y gatos, como ya establece la ley local con la creación de sus propios centros de atención. Karen Nava, rescatista y titular de Fundación Toby, indicó que las instituciones como Agatan, PAOT y la **Brigada de Vigilancia** están saturadas de trabajo y muchos casos podrían atenderse de la mano de la alcaldía. El Sol de México

### Proponen crear unidad antiextorsión

La CDMX ocupa el séptimo lugar nacional en casos de extorsión, con tres mil 100 incidentes por cada 10 mil negocios. El diputado local, Andrés Sánchez, propuso la creación de una unidad antiextorsión comercial, así como una Policía de protección empresarial, dependiente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, enfocada exclusivamente a investigar, prevenir y combatir extorsiones en negocios formales e informales, en coordinación con la Fiscalía capitalina, mediante operativos encubiertos en zonas comerciales. <u>Eje Central</u> / Basta

### Inauguraron oficinas de Género e Igualdad Sustantiva en la Gustavo A. Madero

Se llevó a cabo el corte de listón para inaugurar las nuevas oficinas que albergaran la Unidad de Género e Igualdad Sustantiva en la alcaldía Gustavo A. Madero. La inauguración contó con la participación de representantes de la Secretarías de las Mujeres, el Centro de Justicia para las Mujeres, la CDH, CECATIs, así como la Policía Violeta y personal del área de Salud Mental de la demarcación. La Crónica de Hoy



# 07 de agosto de 2025

### Comisiones de búsqueda adquieren lanchas y drones

En medio del aumento de personas desaparecidas en el país, comisiones de búsqueda estatales se fortalecen y han comenzado a licitar la adquisición de bienes para las jornadas de localización, como camionetas, drones, lanchas, **grúas, motos acuáticas, remolques y bolsas**, entre otros. En la plataforma Compras MX, a cargo de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, las comisiones de búsqueda de CDMX, Sinaloa, Zacatecas, Morelos, Chihuahua, Sonora y Baja California han lanzado licitaciones públicas para la adquisición de estos bienes. El Universal

### Más de 15 estados son un foco rojo para reclutar a menores

Estados como Baja California, Colima, Chihuahua, **CDMX**, Estado México, Guanajuato, Guerrero, Jalisco, Michoacán y Morelos son proclives al reclutamiento de niñas, niños y adolescentes por parte de las más de 50 organizaciones delictivas que operan en el país, entre las que destacan el CJNG y el Cártel de Sinaloa, además de las escisiones del grupo criminal de Los Beltrán Leyva, de acuerdo con la Secretaría de Gobernación. <u>El Universal</u>

### Columna El Privilegio de Opinar: México Nuevo / Manuel Ajenjo

Con la novedad de que ha surgido una nueva organización con miras a convertirse en partido político: México Nuevo, Paz y Futuro, Sandra y Ulises. Los nombres propios corresponden al de los dos animadores del proyecto: Sandra Cuevas y Ulises Ruiz. Sandra fue alcaldesa de Cuauhtémoc, llegó a ese puesto apoyada por el PAN, el PRI y el PRD. Fue acusada de autoritaria y aferrada al poder y será recordada por aventar pelotas con dinero a sus seguidores; por su intento de competir para ser jefa de Gobierno de la capital; por agredir física y verbalmente a unos **policías auxiliares** que fallaron en un operativo realizado en la calle Corregidora. El Economista

### Columna Avenida México: Seguridad: el mayor reto del desarrollo local / Jesús Sesma

La actual administración ha hecho importantes esfuerzos por enfrentar a la delincuencia logrando resultados sin precedentes con una mayor coordinación entre los tres órdenes de gobierno, muchos de esos comercios siguen enfrentando retos en la seguridad como un fenómeno que, en ocasiones, los debilita mucho. No hay duda de que la actual estrategia en materia de **seguridad federal y capitalina** continuará dando buenos resultados hasta resolver el problema de robo a comercio de fondo. Excélsior

### Columna En Tercera Persona: Maquinaria del terror en marcha / Héctor de Mauleón

31 Cuerpos segmentados. Personal de la Fiscalía General de Guanajuato debió trabajar a lo largo de tres días en una fosa clandestina de la comunidad La Calera, en Irapuato, para terminar de exhumarlos. El Universal

### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el que se da a conocer el Acuerdo 41/2025 por el que se modifica el Sistema de Datos Personales denominado, "Prestadores de servicios de seguridad privada". Gaceta Oficial de la CDMX

### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el que se da a conocer el Acuerdo 42/2025 por el que se modifica el Sistema de Datos Personales denominado "Quejas y denuncias en contra de empresas y personal de seguridad privada". Gaceta Oficial de la CDMX



## 07 de agosto de 2025

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el cual se dan a conocer los resultados obtenidos en el proceso de promoción de ascensos y regularización de plazas habilitadas 2025 al grado inmediato superior de la Policía Bancaria e Industrial de la Ciudad de México. Gaceta Oficial de la CDMX

#### **Policiaco**

#### Fallece hombre al caer de un cuarto piso de un edificio

Un hombre perdió la vida tras caer desde el cuarto piso de un edificio ubicado sobre calle Aluminio, en la colonia Rastro Popular, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona en espera de peritos. <u>La Prensa / Basta</u>

### Una de las víctimas del triple crimen tenía antecedentes penales

Tras un triple homicidio registrado en calles de la colonia Maza, alcaldía Cuauhtémoc, en donde sujetos a bordo de una motocicleta dispararon en contra de tres hombres que perdieron la vida, la **Policía capitalina** reveló que uno de los occisos cuenta con antecedentes penales por el delito de violencia familiar, por lo que se investiga si el hecho está ligado con la agresión para intentar dar con el paradero de los agresores. La Prensa

### Arde puesto en mercado público

Se registró un incendio dentro de un local comercial dedicado a la venta de artículos de limpieza dentro del mercado público Juan Escutia, ubicado sobre calle Coronel Benito Zenea, en la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. A su llegada, bomberos de la CDMX forzaron la entrada y lograron controlar el incendio, por lo que se registró una intensa movilización de elementos de Protección Civil y **elementos policiacos**, no se reportaron lesionados. Basta

### Se traga la tierra autobús de pasajeros

Un socavón que se abrió repentinamente se tragó un camión de transporte público sobre avenida San Jerónimo, a la altura de la colonia Pueblo Nuevo Alto, alcaldía Magdalena Contreras. Vecinos que presenciaron el hecho pidieron el apoyo de las autoridades capitalinas, por lo que fue necesaria una grúa para retirar la unidad. Basta

### Picado en la "Condechi"

Un hombre fue apuñalado afuera de un edificio de la colonia Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras lo ocurrido, el agresor huyó del lugar. Vecinos y comerciantes del lugar que vieron lo ocurrido, dieron aviso a **policías** y a la familia del joven, quien se desangraba. Aunque al lugar llegó una ambulancia para trasladarlo a un hospital, la víctima murió horas más tarde. El Gráfico

#### Le meten docena de balas a chavo; novia lo habría puesto

Un joven fue asesinado cuando caminaba con su novia por las calles Palomares y Buena Suerte, de la alcaldía Iztapalapa, dos sujetos a bordo de una motocicleta descendieron y dispararon. El joven murió al instante, mientras ella veía todo. Mientras los agresores huyeron, ella se quedó esperando a las **autoridades**. Ahí le decomisaron su celular, y fue cuando encontraron los mensajes sospechosos; autoridades ya indagan si la joven fue cómplice. El Gráfico



## 07 de agosto de 2025

#### Sistema Penitenciario

#### **Hartos**

Integrantes del Colectivo Nacional No Más Presos Inocentes bloquearon la vialidad de la avenida Niños Héroes, en las inmediaciones de Ciudad Judicial. También realizaron una marcha sobre Insurgentes hacia los juzgados de Sullivan. El objetivo era exigir a las autoridades la revisión de los casos de las personas encarceladas injustamente; afirman que, de acuerdo con cifras oficiales, 73% de las personas privadas de la libertad son inocentes de los cargos. Karina Escandón Camargo, representante de esta organización, mencionó que el tema principal de su movilización es visibilizar y exponer las malas prácticas del sistema judicial. La Prensa

### Columna Duda Razonable: Las prisiones, sin abrazos / Carlos Puig

En México hay 248 mil 361 personas en prisión. El mayor número en, por lo menos, los últimos 10 años. Trece mil más de los que había en octubre del año pasado duermen tras las rejas. Para entender esta cifra hay que entender que, así como hay ingresos, hay egresos. En junio de este año, por ejemplo, hubo 15 mil 878 ingresos y 14 mil 52 egresos. Ahora, cuando disfrutas tanto meter gente a la cárcel, no estaría mal tener lugares para acomodarlos. Milenio

### **Justicia**

### Cuerpo de Canal Nacional es de mujer desaparecida

El cuerpo de la joven localizada en el Canal Nacional, en la colonia San Francisco Culhuacán, en la alcaldía Coyoacán, fue entregado a sus familiares, luego de que concluyera la necropsia. La Fiscalía General de Justicia abrió una carpeta de investigación por el delito de feminicidio, luego del hallazgo del cuerpo. Excélsior

### Da hombre golpiza a mujer en elevador

Un hombre llevó a jalones a una mujer al interior de un elevador para golpearla. Los hechos habrían ocurrido el 23 de julio en un edificio residencial de Tecamachalco, Edomex. El Consejo Ciudadano de la CDMX pidió denunciar al agresor. Los representantes legales de la víctima informaron que se promovió una denuncia, que fue atendida por la FGJ del Estado de México, aunque se solicitó que sea la Fiscalía de la CDMX la que dé continuidad. Reforma

07 de agosto de 2025

Imagen Destacada



# MERCADO DE SAN COSME

# Detenido por presunto abuso sexual a menor



El imputado fue puesto a disposición del juez de Control